

参加団 播磨町手をつなぐ育成会



3月25日(火) 10:00~11:20 参加者22人
テーマ「これからのまちづくり」

16時まで開けているが、喫茶を利用するお客さんが来ない日もあり、利用促進を進めてほしい

この場所は奥まっているため人目に付きにくい。ウォーキングの人はあまり喫茶を利用しないのでは。PRはしたいが、何か独自性のあるものがあれば

朝8時から開けてモーニングでもすれば、利用客が増えるかもしれないが、弁当の持ち込みは自由なので、そのような利用もできる

イベントでもすれば利用するきっかけにはなる。自治会にいきいきサロンがあるのを声をかけてみてはどうか。継続的に利用してもらうためには、喫茶の魅力づくりが必要になるのでは

「ゆうあい園」の職員の配置は、子どもに影響がないように早くしてほしい。4月

からの人がまだ決まっていない。責任を持って仕事をさせるためにも、パートではなく正規職員を配置してほしい

雇用は社会福祉協議会がしている

「第2ゆうあい園」のことについて聞かせてもらいたい

用地の検討は聞いているが、具体的なものは決まっていなと思う。担当は福祉グループになる

指定管理者制度になってから町の姿勢が見えにくい。こういう形で福祉計画を実施していくのか。情報や進捗状況が分からないので不安

福祉計画については、町の福祉グループから社協に伝え、社協から関連団体に報告する筋道になると思う

知的障がい児の緊急時の一時預かりが播磨町にないので、緊急なのに遠くまで行かなければならない。他施設は職員が常時いるので緊急時でも対応できている。社会福祉協議会のショートステイは、

身体障がい者は利用できるが知的障がい者は利用できない
播磨町デイサービスセンターで行っている身体障がい

の方を対象としたショートステイについては予約により人員確保しており、緊急の対応ができない場合があります。ショートステイは、身体介護

の技術の習得した職員が受け入れを行っています。このため、現時点では知的障がいの方に対応することができません。また、近隣市町で身体障がいの方と知的障がいの方を同時に受け入れている施設はありません

加古川市はいろんなサービスがあるが、播磨町は「ゆうあい園」があるだけで中身が充実していかない。町から社会福祉協議会に働きかけてほしい

発達障がいに関しては早期発見と対応が重要であるため、保育園の時から支援をしている

子どもはそれでいいが高齢者が困っている
播磨町は町域が狭く高齢者用の施設がないので、2市2町の東播磨圏内を中心に支援をしている

学齢期はかなり充実した支援をしてもらっている。心配なのは就労と親亡き後。ずっと町内で育ってきた子ども

たちにとっては播磨町に愛着があり、変化が苦手な人にとっても、町内で就職できればいいのだが、そのような企業がないのは残念。充実してもらえたらありがたい

町でも身体障がい者に加え、現在、知的障がい者も雇用している。企業にも働きかけ理解は広がってきていると思うが、播磨町内の企業は本社機能がこちらにないものも多く、難しいのではないかと

特別支援学校の卒業式では教育の力の大きさを感じるので、まずは適切な教育で社会に順応できるスキルを身につける環境整備をしたい。喫茶で就労の練習や体験はしているのか

お客さんと話をして社会参加の場にしていく

「暮らしの便利帳」の避難所一覧のなかで、「一時避難所(兼福祉避難所)」には中央公民館が記載されているが、「福祉避難所」にはないのはなぜか

中央公民館は役場の横にあるので本部の補助的な機能、他市町から支援拠点などとして使うことがあるため

参加団 還暦野球 播磨ナインスターズ



3月27日(木) 10:00~11:20 参加者10人
テーマ「スポーツを通じたまちづくり」

球場を利用するチームが何割か負担し簡易トイレを設置できるような橋渡しをしても

そちらからもスポーツクラブに提案してもらったらいと思う。他からの要望がどのくらいあるのか、またスポーツクラブにどれくらい伝わっているのかを含め、後日報告したい

ベンチが狭い。30人以上のメンバーがいるが試合中はベンチ内にいなければならぬので窮屈。倉庫も今より3倍くらい大きいものが必要。今の大きさでは整理整頓ができない。球場も40年以上経過しているので次の計画の際には考慮していただきたい

今度改修するときには二一スに合ったものにする
バックスクリーンを取り付けてボールが見えやすいようにしてほしい

球場には毎年手を入れていく。工事をすると前年より前年度に設計が必要になるが

ベンチも吹き抜けの簡易タイプならあまり費用もかからないと思う。町民プールの跡地を整備するなどスポーツ振興を進められているが、野球もサッカーもそれほど充実しておらず、これといった代表的なスポーツが播磨町にはない

1つ、2つ突出した政策をするのではなく、全体的に底上げしているんな人が楽しめるようにしたい。町民プールの跡地もいろんな世代が多様なスポーツをできるようにし、秋ヶ池運動場もウレタン舗装を今年やりかえる

何かメインとなるスポーツはあるのか。それともいろんな人が利用できるようなものか

町内の中学生は陸上の全国大会でよい成績を残しているが、高校以上になると他市町に行く人が多い。播磨町でスポーツをするのは小中学生や趣味で楽しむ人が多いと思うので、生涯スポーツを楽しめる環境を充実させていきたい

秋ヶ池運動場は400メートル広げられないのか
水面の確保などで300メートル

なったと思うが、中学校が日ごろから利用できるのよい練習場所となっており、十分に活用されている。途中から規模を変えるかたちになると多額の費用がかかる

スポーツクラブと播磨町はどのような関係か。スポーツクラブは小さい組織だが年間行事など懸命に取り組んでいる

他市町は各校区にスポーツクラブがあるが、播磨町は町で一つのスポーツクラブとなっている。指定管理者としてスポーツ施設の運営管理、自主事業と町からの委託事業をするなど業務が広範囲にわたっている

播磨町の住居表示は何年前に確立されたのか。播磨町ではすぐ家がわかるが、他市町ではわかりにくい

20年以上前から街区を決め順次住居表示を進めている。播磨町でも一部未実施のところがあるが、消防の指令センターなどでは工事中の道路も含め細かく把握している
播磨ナインスターズを年に1回くらい広報などでPRをしてもらいたい
広報の掲載は、スポーツ

クラブで取りまとめていると思うので話をしてもらいたい。今回はタウンミーティングとして広報の記事になる

新島、望海、浜田の球場と秋ヶ池運動場を管理する人がそれぞれ1人必要ではないか

秋ヶ池には事務所に1人常駐している。球場は事務所もなく人がいる場所がない。ドームや施設には管理する人が各1人いる。常駐することになれば施設使用料などに反映されるだろう

AEDがスポーツクラブの事務所にあるので貸し出しはしているようだが、緊急を要するので球場に設置できないか

球場は無人になるので設置は難しいと思う。貸し出しもできると思うので利用していただきたい

